

28.10.2009 – 17:11 Uhr

Neueröffnung des COSMOPOLITAN auf dem hannoverschen Messegelände (Mit Bild)

Hannover (ots) -

Das höchste Restaurant Hannovers steht seit 20 Jahren auf dem Messegelände der Deutschen Messe. In 38 Metern Höhe bietet es einen atemberaubenden Blick über das Gelände und Umland von Hannover. Vor einem Jahr ist durch einen Wasserrohrbruch - 50 000 Liter Wasser flossen in das Restaurant - ein Totalschaden entstanden, der komplett durch die Versicherung ausgeglichen wurde. Nun, ein Jahr später, ist das Restaurant mit den Mitteln der Versicherungssumme renoviert und öffnet mit frischem Design, innovativer Technik, kreativen und trendigen Speisen sowie einem neuen Namen: COSMOPOLITAN.

"Wir freuen uns, nach der Umbau- und Renovierungsphase im COSMOPOLITAN wieder für unsere Gäste aus Hannover und der ganzen Welt da zu sein", sagt Rolf Schwichtenberg, Geschäftsführer der Messe Gastronomie Hannover GmbH.

Neueste Kommunikationstechnik unterstützt Präsentationen bei Sitzungen und Seminaren. Neue kreative Menüs sowie Bio-Gerichte stehen auf der Speisekarte - und für Ernährungsbewusste sind dort auch die Kalorienangaben zu finden.

Das COSMOPOLITAN mit 230 Plätzen ist auch außerhalb der Messezeiten von montags bis freitags von 8 bis 16 Uhr für jedermann geöffnet.

Pressekontakt:

Ansprechpartnerin für die Redaktion:

Anja Brokjans

Tel.: +49 511 89-31602

E-Mail: anja.brokjans@messe.de

Weitere Presstexte und Fotos finden Sie unter www.messe.de/presseservice

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001485/100592434> abgerufen werden.